
Протокол №6 
заседания Совета по питанию 

от 14.04.2025 г. 

Повестка дня: 
1. Состояние ведения документации заведующей столовой. 
2.Выполнение натуральных норм по овощам, сокам, фруктам 

СЛУШАЛИ: ответственного за организацию питания Карданову Ф.Ф. 
Она отметила, что проверка документации 

Школьной столовой проводится ежемесячно. Грубых нарушений выявлено не 
было. Все рекомендации вьшолняются незамедлительно. 

ПОСТАНОВИЛИ: 
1. Контроль за ведением документации школьной столовой считать 
удовлетворительным. 

2.Проводить постоянный оперативный контроль за работой заведующей школьной 
столовой с составлением актов проверки. 

СЛУШАЛИ: 
Заведующую школьной столовой Тамову И.Г. По результатам сделанного 
анализа накопительной ведомости за год, видно, что выполнение натуральных 
норм овощей, картофеля, фруктов и соков в пределах нормы. 
ПОСТ АН ОВИЛИ: 
1. Ежедневно анализировать накопительную ведомость 
2. Составлять меню с учетом натуральных норм и десятидневного меню 
3. Повысить закупки фруктов. 

Секретарь _______ Ф.Ф.Карданова 



{"type":"Form","isBackSide":false,"languages":["ru-ru"],"usedOnDeviceOCR":false}


